

# Investiga CEDH abuso de policías municipales

---



0



A- A A+

17 de Julio del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos investiga el presunto abuso de autoridad cometido por elementos de la Policía Municipal de Guadalupe en la detención a un joven.

Tras darse a conocer en los medios de comunicación la denuncia contra los elementos municipales, la CEDH inició las diligencias para conformar un expediente que analizará la actuación de los servidores públicos.

Personal especializado del área de Orientación y Recepción de Quejas y el Centro Integral de Atención a Víctimas de la CEDH brindarán sus servicios a la presunta víctima y recabarán su testimonio sobre los policías señalados.

La CEDH llamó a la ciudadanía a denunciar todo acto de posible abuso de autoridad o violación a los derechos fundamentales, así como también llamó a las autoridades de seguridad a reforzar la capacitación de las corporaciones en materia de derechos humanos.